

DESTELLOS DE EGIPTO

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.250€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Del 1 de enero 2024 al 31 de diciembre 2024: lunes

Mínimo 2 personas.

Circuito garantizado con guía de habla hispana.

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados regulares aeropuerto / hotel / aeropuerto / motonave / aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- Transporte durante el circuito en autobús, minibús o minivan (dependiendo del número de personas).
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Asistencia en aeropuerto y guía local de habla hispana.
- Propinas
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

DESTELLOS DE EGIPTO

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.250€** por persona

ITINERARIO

Día 1. España - El Cairo

Salida en avión con destino a El Cairo. Recepción en el aeropuerto y traslado al establecimiento. Alojamiento.

Día 2. El Cairo

Desayuno. Por la mañana se efectuará una visita al conjunto de Gizeh: Keops, Kefrén y Micerinos, Esfinge de Gizeh y el Templo del valle de Kefrén. Almuerzo. Continuaremos hacia la necropolis de Saqqara, complejo de la UNESCO. Destaca la pirámide escalonada y visitaremos alguna mastaba. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 3. El Cairo

Desayuno. Realizaremos la excursión de la ciudad de El Cairo. Comenzaremos por el Museo de Antigüedades Egipcias, donde destaca el tesoro de Tutankamón entre otras muchas colecciones. Almuerzo. A continuación nos dirigiremos al Barrio Copto, una zona de la ciudad que se caracteriza por ser un crisol de religiones donde han convivido cristianos, judíos y musulmanes. Visitaremos la Iglesia de San Sergio, donde se cree que la Sagrada Familia se exilió cuando huyó de Herodes. Mas adelante nos dirigiremos a la Ciudadela de Saladino, una fortaleza donde sobresale la imponente mezquita de Mohamed Ali. Y, por último, nos dirigiremos a El Cairo fatimita, que la UNESCO declaró Patrimonio de la Humanidad. Esta zona se fundó en el siglo X como recinto real para los califas Fatimitas, por tanto, está llena de mezquitas y de otras construcciones islámicas de gran importancia histórica. Y podrán pasear por el pintoresco bazar de Khan el-Khalili, una antigua zona de comercio del siglo XIV en la que hoy en día podrá adquirir todo tipo de recuerdos sin olvidarse del tradicional regateo. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 4. El Cairo - Asuán - Abu Simbel - Asuán

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto del Cairo para volar con destino Asuán. Una vez allí subiremos al bus que nos llevará a Abu Simbel (280km - 3 horas aprox.). Al llegar a Abu Simbel nos dirigiremos al restaurante del hotel del poblado sobre el lago Nasser para tomar el almuerzo. Después, comenzará la visita a los Majestuosos Templos de Abu Simbel y su famoso emplazamiento arqueológico. Tras la visita a los Templos, disfrutará de tiempo libre para descansar o seguir admirando estos monumentos llenos de historia. Después asistirá al famoso espectáculo de Luz y Sonido. Regreso al hotel Asuán por carretera. Alojamiento.

Día 5. Asuán

Desayuno. Salida en autocar hasta el embarcadero de la isla de Filae para embarcar en una lancha que le llevara hasta el nuevo emplazamiento del templo de Isis. Posteriormente podrá comprobar el contraste entre la antigüedad y la modernidad con la visita a la famosa Presa de Asuán, una gigantesca obra de ingeniería hidráulica que inició a primeros de los años sesenta termino a finales de la década de los sesenta del siglo XX. Posteriormente, Regreso a la ciudad para embarcar a bordo de la motonave, donde se le entregará la llave de su camarote y almorzará. Por la tarde, dará paso a un paseo en faluca. Con estos veleros típicos de la zona recorrerá las aguas del Nilo y admirará el paisaje. En esta ruta destaca la isla Elefantina. Y no se irá sin apreciar la panorámica del Mausoleo de Agha Khan. Posibilidad de prolongar opcionalmente el paseo a un Poblado Nubio para ver la vida variopinta de los autóctonos Nubios, sus costumbres y artesanías. Regreso a la motonave. Cena y noche a bordo.

Día 6. Asuán - Kom Ombo - Edfu - Luxor

Pensión completa a bordo. La motonave zarpará hacia Kom Ombo donde realizaremos la excursión al templo que se dedicó a Haroeris, el dios halcón, y a Sobek, el dios cocodrilo. Posteriormente se realizará una breve visita a la capilla de Hathor, una construcción anexa donde encontrará una exposición de cocodrilos momificados en buen estado de conservación que le ayudarán a entender mejor la cultura del Antiguo Egipto. Regresará a la motonave y navegará hasta Edfu, donde visitaremos el templo de adoración del dios Horus. Este santuario representa uno de los templos egipcios mejor conservados, porque permaneció oculto bajo la arena durante varias centurias hasta que el arqueólogo francés Auguste Mariette lo descubrió a mediados del siglo XIX. Al finalizar la visita, regreso a la motonave para seguir navegando hasta Luxor pasando por Esna y su esclusa. Noche a bordo.



tourmundial.es

DESTELLOS DE EGIPTO

8 DÍAS | 7 NOCHES desde **2.250€** por persona

Día 7. Luxor

Pensión completa a bordo. Cruzaremos la visita cruzando hasta la otra orilla del Nilo para visitar la famosa Necrópolis de Tebas, uno de los símbolos más importantes de esta civilización milenaria. En este complejo podrá encontrar un verdadero tesoro arqueológico que constituye una de las principales maravillas de Egipto: el Valle de los Reyes que alberga las tumbas faraónicas más importantes. A continuación, la visita dará paso a una vista panorámica al famoso templo funerario de la reina Hatchepsut. Después, podrá conocer el templo funerario de Ramsés III conocido también por Madinat Habu, Posteriormente admirará los restos del Templo de Amenofis III, recinto que le recibirá con los Colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas gemelas y sedentes de piedra que todavía perduran tras el paso de los siglos. Regreso a la motonave. Por la tarde, visitara los majestuosos templos de Karnak y Luxor. Noche a bordo en Luxor.

Día 8. Luxor - El Cairo

Desayuno y desembarque. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino a El Cairo donde enlazaremos con el vuelo con regreso a España.

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares:

Opción A

El Cairo: Ramses Hilton 5* / Safir Cairo 5*

Crucero Nilo (Motonave): Salacia 5*/ Royal Ruby 5*

El Cairo Heliópolis: Holiday Inn city Stars 5*

Opción B

El Cairo: Sheraton Cairo Hotel & Casino 5* / Marriott Cairo 5*

Crucero Nilo (Motonave): Acamar 5* Lujo / Sonesta Sun 5* / Tulip 5* Lujo

El Cairo Heliópolis: Intercontinental Citystars 5*

Atenciones de viajes de novios:

Espectáculo de luz y sonido en el templo de Karnak.

Notas importantes:

Precio desde por persona en habitación doble en opción A en regular.

Visado no incluido en precios.

Cuando se realice una sola noche en El Cairo el establecimiento se confirmará en la zona de Heliópolis o Nuevo Cairo.

Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión. Posibilidad de reservar excursiones, entradas y ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

Existe la posibilidad de realizar el mismo itinerario en privado, por favor consulten suplemento.



tourmundial.es